

## **Tagesordnungspunkt 8** **Mitteilungen und Anfragen**

- a) Im Januar 2022 fand die Begehung zur Baumkontrolle statt. Ein Ergebnis liegt noch nicht vor.
- b) Die Digitalisierung der Friedhofsdaten seitens der Verbandsgemeinde Nahe-Glan ist abgeschlossen.
- c) Wie mit dem Dorffest am 08. Mai 2022 wegen der Coronalage umzugehen ist, steht noch nicht fest. Hier ist die allgemeine Situation abzuwarten.
- d) Anfrage Bürgermeister Engelmann nach dem Glasfaserausbau in der Gemeinde. Vorsitzender Hahn teilt mit, dass dies bis an den Ortsrand erfolgt ist.
- e) Neues zu Fotovoltaik: am 29.11.2021 war eine Infoveranstaltung für den Rat mit Herrn Abt von der Firma bejulo aus Mainz. Ein Entwurf liegt vor, den es noch zu verbessern gilt. Es sollte auch eine öffentliche Infoveranstaltung für die Auener Bürger geben, die aber noch abgewartet wird, wegen der aktuellen Coronasituation.